

Bonne nouvelle : je suis invité demain soir, lundi 10 décembre 2018 à 19 h, chez Taddéï sur RT France, pour parler des #GiletsJaunes ☐ et, bien sûr, de revendications démocratiques dignes de ce nom, notamment une vraie puissance populaire (directe), pour que les pauvres puissent se défendre contre les riches.

Merci RT.

<https://francais.rt.com/magazines/interdit-d-interdire>



Marianne battue retire elle-même son bâillon...

Elle va bientôt apprendre à instituer elle-même sa propre puissance.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156774267552317>